



Gesundheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Mit tiefer Trauer und Anteilnahme haben wir Kenntnis genommen vom unerwarteten Tod unseres Mitarbeiters

Alain Dodane

7. September 1984 – 3. Juli 2023

Wir verlieren mit ihm einen kompetenten und allseits geschätzten Arbeitskollegen, welcher sich stets mit grossem Einsatz für das IRM Basel engagierte.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Wir vermissen Alain Dodane und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Gesundheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt
Vorsteher, Geschäftsleitung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.